

## Tödlicher Unglück in Südhessen: 24-Jähriger stirbt bei Frontalcrash!



Ein tragischer Verkehrsunfall hat heute Morgen in Südhessen zur Tötung eines 24-jährigen Autofahrers geführt. Der junge Mann aus Dietzenbach war auf der Bundesstraße 45 in Richtung Höchst im Odenwald unterwegs, als er kurz vor der Einmündung zur Bundesstraße 426 in Richtung Otzberg aus noch unbekanntem Gründen frontal mit einem entgegenkommenden Linienbus kollidierte. Trotz des schnellen Eintreffens von Rettungskräften konnte der Autofahrer nur noch tot am Unfallort festgestellt werden, wie die Polizei berichtet.

Bei dem Unfall wurden insgesamt sechs Personen verletzt – darunter der 66 Jahre alte Busfahrer sowie fünf Mitfahrer im Alter von 12 bis 34 Jahren, die leicht verletzt wurden und medizinisch behandelt werden mussten. Die genauen Gründe, die zu dieser tragischen Kollision führten, sind zurzeit unklar. Um den Hergang des Unfalls umfassend zu klären, wurde auf Antrag der Staatsanwaltschaft Darmstadt ein Gutachter hinzugezogen,

berichtet **FOCUS online**.

## **Verkehrsbehinderungen durch Unfallaufnahme**

Die Bundesstraße 45 war während der Unfallaufnahme und der anschließenden Bergungsarbeiten komplett gesperrt, was zu erheblichen Verkehrsbehinderungen führte. Die Umstände des Unfalls werfen Fragen auf, da es zu diesem Zeitpunkt keine weiteren Fahrzeuge in der Nähe gab, die möglicherweise in den Vorfall verwickelt waren. Die Polizei hat ermittelt, dass der Mann mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs war, bevor er in den Bus krachte, so **Remszeitung**.

### **Statistische Auswertung**

Ort: Templin, Deutschland

Vorfall: Verschmutzung

Beste Referenz: [nordkurier.de](http://nordkurier.de)

Weitere Infos: [nabu-templin.de](http://nabu-templin.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](http://News-ag.com)**